

Ajedrez Intercolegial 2014

4 de febrero 2014



Con la participación de catorce colegios, continúa con éxito el XX Torneo Intercolegial de Ajedrez; el evento se realizó en el

En el Pibe masculino se coronó campeón el colegio San Judas Tadeo; el 2do lugar fue para el colegio Candelaria.

En la rama Pibe femenina ganó el 1er lugar el colegio Luxmundi; la 2da posición fue para Los Embajadores.

En la categoría Mini-masculina se coronó campeón el colegio Los Embajadores; el 2do lugar fue para el colegio Candelaria.

El Mini-Femenino fue dominado por el colegio San Judas Tadeo; la segunda posición la obtuvo el colegio Candelaria.

El presidente de la Liga Intercolegial Deportiva, Juan Matos y el presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez, Juan

La dirección técnica está comandada por el árbitro Fide Román Jáquez,; por Wilfredo Paulino y por José
